

SATISFECHOS CON PAZ

El primer ministro francés dijo que Francia apoya el plan de paz en todos sus puntos, y que existe la necesidad de que los demás países europeos apoyen esta iniciativa.

PARIS, (DPA).- El presidente de Costa Rica, Oscar Arias, terminó ayer su visita oficial a Francia tras reunirse con el presidente François Mitterrand y con el primer ministro Jacques Chirac. Arias dijo, tras la reunión con Mitterrand, que el presidente francés le había expresado su apoyo a la propuesta de paz para Centroamérica.

Arias expuso su plan de paz el 15 de febrero pasado en San José a sus colegas centroamericanos de El Salvador, Honduras y Guatemala, y posteriormente entregó la propuesta al presidente de Nicaragua.

La propuesta, que será analizada en la próxima reunión de Antigua Guatemala, por los cinco mandatarios de la región, incluye el cese el fuego en Centroamérica como punto previo a otra serie de puntos sobre amnistía, diálogo interno, elecciones libres para el parlamento centroamericano, fin de ayuda a los "contras" y a los rebeldes salvadoreños.

El primer ministro Chirac declaró tras la reunión con Arias que "apoyamos el plan de paz del presidente de Costa Rica en todos sus puntos y haremos todo lo posible para que la Comunidad Económica Europea lo apruebe antes de la reunión de los presidentes en Antigua Guatemala, el 25 de este mes". Chirac dijo que le parece bien el plan "que es una brillante iniciativa del presidente Arias".

Señaló además la preocupación de Francia por la tensión en la región centroamericana. Arias se mostró muy complacido por

el apoyo recibido por parte de Chirac y de Mitterrand. Arias había recibido antes el apoyo de los jefes de Estado Mario Soares (Portugal) y Francesco Cossiga (Italia), y de los primeros ministros Felipe González (España), Wilfried Martens (Bélgica) y Helmut Kohl (Alemania Occidental). El presidente de Costa Rica inició su gira en Portugal desde el pasado 10 de mayo y la terminó hoy en esa ciudad de París.

"Estoy sencillamente feliz de los resultados por el apoyo recibido", dijo Arias a la DPA. Agregó que el apoyo de Europa es trascendental antes de la cita de los presidentes centroamericanos en Antigua Guatemala, el próximo 25. Arias dijo estar "optimista de que en la ciudad Antigua se logren resultados tras analizarse el plan de paz que ahora —resaltó— tiene el aval de Europa".

La conflictiva situación en América Latina, en todos los órdenes y las relaciones norte-sur han sido los temas más importantes tratados ayer en la entrevista mantenida en París por el presidente francés, François Mitterrand, y su colega costarricense Oscar Arias Sánchez.

El jefe del estado francés ha reaccionado "muy favorablemente al plan de paz" para América Latina presentado por el presidente costarricense, según trascendió en medios allegados a la presidencia gala. Mitterrand aseguró, según estos medios, que "seguirá apoyado y apoyará "iniciativas razonables, como las del Grupo de Contadora", tendien-



Ronald Reagan, presidente de los EUA, quien posiblemente se reunirá con su colega, el doctor Arias, en Venecia, para tratar sobre el contenido del plan de paz para Centroamérica.

tes a solucionar las tensiones existentes en el Continente.

Arias dijo que su intención es de exponer el contenido del plan al presidente estadounidense Ronald Reagan con ocasión de su próximo encuentro, la semana entrante,

en Venecia. *DE-3-6-87*
Se ha subrayado en París la satisfacción europea por la iniciativa del presidente Arias de dirigirse a los dirigentes europeos en sus intentos de encontrar soluciones a la crisis centroamericana.

El plan del Presidente Arias, estructurado en diez propuestas, insiste especialmente en la necesaria democratización de todos los países del área como condición indispensable para instaurar una paz durable en América Central. Presenta un calendario de ejecución y establece una simetría de actuación entre los diferentes países sugiriendo la suspensión de ayudas exteriores a todos los grupos rebeldes.

Chirac ha subrayado la necesidad de importancia de que el plan de paz de Arias sea apoyado por la Comunidad Económica Europea en bloque, como postura única.

Refiriéndose a las relaciones bilaterales, Chirac ha resaltado que Francia desea profundizar sus relaciones culturales y políticas con Costa Rica y apoyar la política de recuperación económica del gobierno costarricense. En este sentido, el primer ministro francés mencionó el acuerdo de cooperación firmado el pasado lunes dirigido a mejorar la estructura del sistema de telecomunicaciones en el país centroamericano que asciende a 96 millones de francos.